

Volksbank Daaden kann sich behaupten

Über 180 Kunden, Mitglieder und Geschäftsfreunde besuchten die diesjährige Vertreterversammlung der Volksbank Daaden eG

Daaden, 15. Juni 2015: Vor gut gefülltem Bürgerhaus referierten die Vorstände der Volksbank Daaden, Hans-Joachim Buchen und Dieter Stricker, über das wirtschaftliche Umfeld, die Zahlen der Bank und anderes, das die Bank im Geschäftsjahr 2014 bewegte.

Nach Eröffnung der Veranstaltung durch Aufsichtsratsvorsitzenden Volker Sturm beleuchtete Vorstandsmitglied Hans-Joachim Buchen kritisch die derzeitige Wirtschaftslage.

Er erläuterte, dass neben den Auswirkungen der internationalen Niedrigzinsphase, der Euro-Schwäche und der ausufernden Regulatorik vorausschauendes Wirtschaften eine neue Bedeutung gewinnt.

Die Negativzinsen der Zentralbank wird die Bank nicht an die Sparer weitergeben, um nicht den Anreiz zu verstärken, Geld unter das heimische Kopfkissen zu legen.

Zu den konkreten Zahlen der Volksbank Daaden referierte Vorstandsmitglied Dieter Stricker. Sowohl das Volumen der Kundenkredite, als auch das der Kundeneinlagen nahm zu, so dass die Volksbank Daaden insgesamt Kundenvolumen i.H.v. 414 Mio. Euro betreut.

In einem zunehmend schwierigeren Geschäftsfeld konnte die Bilanzsumme erneut auf nun 228,6 Mio. Euro gesteigert werden. Bei einem leicht rückläufigen Jahresüberschuss von 675 TEuro wurde für 2014 eine Dividendenausschüttung von 6 Prozent beschlossen.

Mit der geschäftlichen Entwicklung des vergangenen Jahres zufrieden, hoffen Vorstände und Aufsichtsrat auch in 2015 an diese Ertragslage anknüpfen zu können.

Vorstand Stricker betonte noch einmal die Verbundenheit der Volksbank Daaden mit ihrer Region. Neben Arbeitsplätzen und Zahlkraft für die heimische Wirtschaft bietet die Bank ihren Kunden vor allem faire, kompetente und individuelle Beratung und Kundenbetreuung

Bei den turnusmäßigen Wahlen zum Aufsichtsrat ergaben sich keine Änderungen. Die Herren Peter Kober aus Weitefeld sowie Hubertus Schmidt aus Herdorf wurden auf Wunsch der Versammlung wiedergewählt.

Die Versammlung schloss mit der Ehrung langjähriger Mitglieder. Der Einladung zur Versammlung folgten rund 20 der insgesamt 42 Jubilare. 40 von ihnen wurden für ihre 50jährige Treue zur Bank, zwei für 60 Jahre Mitgliedschaft ausgezeichnet. Die Anwesenden erhielten eine Urkunde sowie ein Buchpräsent.

18.06.2015 / dei



